

Sehr traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Dr. Peter Eichenberger

Während 18 Jahren hat er als Direktor mit grossem Erfolg das Claraspital geprägt und geleitet. Im Januar 2023 wurde er Delegierter des Verwaltungsrates der St. Clara Gruppe. Peter Eichenbergers viel zu früher Tod ist ein unbeschreiblicher Verlust, der uns fassungslos zurücklässt. Sein enormer Einsatz, sein wertvolles Engagement und seine Energie haben wesentlich dazu beigetragen, dass aus dem Kleinbasler Stadtpital ein hochspezialisiertes Spital mit klaren Schwerpunkten wurde.

Besonders wichtig war ihm, den direkten und persönlichen Kontakt zu den Mitarbeitenden und die besondere Kultur des Claraspitals zu pflegen. Seine Tür stand allen offen. Seine ansteckende Lebensfreude immer gepaart mit einem Lachen werden uns in Erinnerung bleiben, sein Wirken in unserem Spital stets sicht- und spürbar sein.

Seiner Familie und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir sind in unseren Gedanken bei ihnen.

Wir werden uns mit Hochachtung und grosser Dankbarkeit an Peter Eichenberger erinnern.

Die Verwaltungsräte der St. Clara Gruppe
Die Geschäftsleitungen des Claraspitals und
von Clarunis
Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der ganzen
St. Clara Gruppe

Das Claraspital wird für Peter Eichenberger eine Abschiedsfeier ausrichten. Sie findet statt am 18. März 2024, um 17.00 Uhr in der Kirche St. Clara, Claraplatz 6, 4058 Basel.